



Energiegenossenschaft Darmstadt

19. Infobrief

06.11.2015

Stromwechsel wieder über Internetseite eg-da.de möglich

Liebe Genossinnen und Genossen,

dank dem Engagement von Wolfgang Heymann sind wir soweit, unsere Internetseite ist unter **eg-da.de** wieder abrufbar.

Die Seite ist noch nicht ganz fertig, aber immerhin können neue StromkundInnen ihren Wechsel zu EG-DA wieder einfach per Mausklick vornehmen, womit wir bei unserem zentralen Thema wären.

Dieser Infobrief soll Euch nochmal in Erinnerung bringen wie einfach und politisch und ökologisch sinnvoll ein Wechsel zur EG-DA ist. Lokal produzierter Ökostrom wird von einer Genossenschaft aus der Region wieder an die BürgerInnen in der Region verkauft. Durch dieses zusätzliche Angebot schafft es EG-DA, den eigentlichen Zweck einer Genossenschaft zu erfüllen, d.h., durch die gemeinsame Produktion oder den gemeinsamen Einkauf einer Ware (Strom) und deren Verwertung durch die GenossInnen (GenossInnen nutzen den Strom), wird diese Ware den Marktmechanismen so weit als möglich entzogen. Den Marktmechanismen entziehen bedeutet in diesem Fall, dass Genossenschaften keine Rendite erwirtschaften, sondern nur dem wirtschaftlichen, ökologischen und politischen Interesse der GenossInnen gegenüber verpflichtet sind. Dies unterscheidet uns wesentlich von der ENTEGA.

Dass dies auch ein Politikum ist, zeigt sich an der Reaktion von ENTEGA auf den Einstieg von EG-DA in den Kreis der Stromversorger (s. letzten Infobrief - Abmahnung wegen gleich klingenden Namens).

Also liebe Genossinnen und Genossen, steuert unsere Internetseite an und werdet zum/zur StromkundIn Eurer Energiegenossenschaft und/oder macht Werbung in Eurem Bekanntenkreis für unseren Strom.

Aktuell haben wir 23 KundInnen und wir brauchen rund 70, um das Projekt wirtschaftlich darstellen zu können.

Wenn Ihr Fragen habt oder Unterstützung braucht, dann könnt Ihr Euch vertrauensvoll an uns wenden unter: vorstand@energiegenossenschaft-da.de

Herzliche Grüße
Jürgen Mühlfeld

Energiegenossenschaft Darmstadt eG, Elisabeth-Selbert-Str. 10, 64289 Darmstadt,
Amtsgericht Darmstadt, GnR 81012, Bankverbindung: Ethikbank, BLZ 830 944 95, Kto: 3171930
Vorstand: Wolfgang Heymann, Ulla Hoppe, Peter Maier, Jürgen Mühlfeld